
 

 

 

通算 1441回 例会 2023年 6 月 28日（水）  

 

【点鐘】 

【ロータリーソング】：ソングリーダー  秋山会員      

ロータリーソング/ 奉仕の理想 

 

【会長挨拶】：立石会長 

 皆さんこんばんは。今日は、2022-23年度の最後の例会です。 

わたくしは 2 回目の会長として一年間にわたってロータリークラブ活動をさ

せて頂きましたが大変に勉強になりましたし楽しく活動を続けられました。 

これも皆様のご支援とご協力のおかげです。ありがとうございました。 

1年間を通じてクラブ運営は、ほとんど阿部幹事がやってくれましたので本当

に助かりました。阿部幹事のおかげで楽しく例会も出席できたので皆勤賞も頂

けました。ありがとうございました。 

2022-23年度クラブ活動計画書を改めて見ますと、少し前の出来事ですがいろ

いろと思い出が蘇ります。 

主な活動として 9項目を活動計画書に記載してあります。 

会員増強・退会防止で増強 2名を目標としましたが残念ながら新規会員を増やすことはできませんでした。 

今後も新しい会員を増やす活動は必要ですのでわたくしも会員増強活動をがんばります。 

今期で一番印象に残った事は補助金を活用して東日本大震災被災地語り部プロジェクトをオンライン方式で行った

事になると思います。今思うとよく実施できたと思います。 

この事業は和田副会長の発案でしたが富津市の小学生・中学生に東日本大震災の語り部の方が防災教育などを語る

など本当に素晴らしい授業でした。 

このプロジェクトを改めて紹介させて頂きます。 

令和 4年 12月 12日 13日に富津シティロータリークラブ主催の「東日本大震災語り部プロジェクト～富津市内小中

学生に大震災の経験と教訓を伝える～」を市内の小学校 5 校（12 日）、中学校 2 校（13 日）にオンライン方式で実

施しまして両日で合計約５５０人の児童生徒が受講しました。 

授業は公益社団法人 3.11メモリアルネットワークによる「震災学習プログラム～震災の概要・講話・中継・質疑応

答～」で行われました。12日は富津市内の小学校 5校の 5、6年生が各学校で参加しました。 

開会式では、富津市長・高橋恭市様から「自然災害はいつ起こるかわからない。今日の貴重なこの学びを自分のこと

として大切に、心構えを養ってほしい」などと挨拶しました。 

授業は富津市役所を拠点に、富津市教育センターが総合司会・進行を務め、宮城県石巻市とリモートで結び行われ

ました。小学生達は、自分達が生まれたばかりの時に起きた衝撃的な東日本大震災の映像（津波）や、幼稚園の子供

を亡くした母親（語り部）の紙芝居などを見ながら、自分達の住む地域と比べたりして感想文を書きます。 

富津小学校の生徒が参加校を代表して「つらい経験を話してくれてありがとうございました。 



もし今、大震災が起こったら自分達に何ができるだろうかなどをこれから考えて行きます」とお礼の言葉を述べ 

ました。 

富津シティロータリークラブは少人数クラブのため個人の負担は大変ですがとても良い事業を行える素晴らしい 

クラブだと思います。 

今後も皆様と楽しくクラブ活動を行って行こうと思いますのでご指導のほど宜しくお願い致します。 

1年間、ありがとうございました。 

 

【幹事報告】：阿部幹事→なし 

 

【誕生・結婚】：宮崎会員・河村会員次回お渡しします 

  

【委員会報告】：会員増強拡大委員会：栗坂会員 

 会員増強拡大委員会から 2点ご連絡です。 

1点目は、先日ご連絡しました通り、23日（金）に新富工場協議会の例会があり、

近隣企業 20 数社ほど参加がありましたのでその場で富津シティーロータリーの

概要説明を行ってきました。 

特に活動実績の説明では、震災語り部や卒園記念サプライズ花火、浜田大臣への

活動報告など写真もふんだんに使って説明しました。 

まだ興味を示してくれた会社からの問い合わせの電話はありませんが、 

引き続き新富工場協議会の企業には積極的にアプローチしていきたいと思います。 

2点目は、かずさマジックの東京ドーム応援バスツアーのご案内です。 

会員以外の方でも 2000円であり、格安となっております。平日の試合となってしまいましたが、できるだけ多くの

方々に参加頂きマジック勝利に向けた絶大なる応援をよろしくお願い致します。 

 

和田会員→次年度活動報告 

次年度活動予定の富津こどもまつりについて申請期限が 7/4までの 

為、現時点で分かる範囲で良いとの事でしたので申請致しました。 

内容お等につきましては、改めてご案内申し上げますので 

宜しくお願い致します。 

 

 

 

【例会プログラム/：慰労会】 

 皆勤賞：立石会長            皆勤賞：和田会員 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

    おめでとうございます             おめでとうございます 



【ニコニコ BOX】 

 立石会長：お疲れ様です 2022-23年度の会長を努めさせて頂きまして本当に勉強になりました。1年間のご支援 

      とご協力をありがとうございました。今後とも宜しくお願い致します。 

 秋山会員：立石会長、阿部幹事 1年間ご苦労様でした。 

 遠藤会員：本日は目の調子が悪い為欠席致します。1年間ご苦労様でした。 

 和田会員：会長幹事 1年間ご苦労様でした。皆勤賞ありがとうございます。 

 栗坂会員：立石会長どうも 1年間お疲れさまでした。和田次期会長来年よろしくお願いします。 

 渡邉会員：立石会長、阿部幹事、栗坂 SAA、1年間おつかれ様でした。 

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：江藤会員 

 

 

 

 

 

 

次回 7月 5日理事会 例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(6/28) 16 7 9  43.75％ 

前回(6/21) 16 10 6     87.5％ 

 

 

 


